

Spenden bei stimmungsvoller Musik

Hospiz-Stiftung stellt Arbeit auf Weihnachtsmärkten in Northeim und Einbeck vor

Northeim/Einbeck – Mit weihnachtlichen Klängen von der nostalgischen Drehorgel konnte die Hospiz-Stiftung Einbeck-Northeim-Uslar jetzt auf den Weihnachtsmärkten in Northeim und Einbeck Spenden für die Hospizarbeit im Landkreis Northeim sammeln. Die Drehorgel, bedient von Thomas Herold, zog zahlreiche Besucher an, heißt es in einer Pressemitteilung.

Die Hospiz-Stiftung hatte jeweils einen Informations- und Verkaufsstand aufgebaut, an dem Besucher mehr über die wertvolle Arbeit der Stiftung erfahren und handgefertigte Stricksachen, Marmeladen, Kekse, Weihnachtskugeln und Lichterbögen kaufen konnten. Die dabei gesammelten Spenden fließen direkt in die Unterstützung der Begleitung schwerkranker Menschen und ihrer Angehörigen in der Region, heißt es weiter.

„Wir sind überwältigt von der großartigen Unterstützung der Einbecker und Northeimer Bürger und der Weihnachtsmarktbesucher“, sagt Norbert Linkmann, stellvertretender Vorsitzender der Hospiz-Stif-



Sammelten gemeinsam Spenden auf den Weihnachtsmärkten: (von links) Marlis Artmann, Luisa Chanut, Drehorgelspieler Thomas Herold und Norbert Linkmann.

FOTO: HOSPIZ-STIFTUNG

tung. „Jede Spende hilft uns, unsere wichtige Arbeit fortzusetzen, um Menschen in unserer Region ein würdevolles Leben bis zum Schluss zu ermöglichen und Angehörige im Trauerprozess zu begleiten.“ Die ehrenamtlichen Helfer der

Stiftung standen den Besuchern für Gespräche zur Verfügung und erklärten, wie die Spenden konkret eingesetzt werden.

In der Pressemitteilung heißt es weiter, dass solche Veranstaltungen nicht nur für die

finanzielle Unterstützung, sondern auch für die Aufklärung und Sensibilisierung der Bevölkerung seien: „Wir möchten nicht nur Spenden sammeln, sondern auch die Menschen dazu einladen, mehr über unsere Arbeit und die Bedürfnisse

schwerkranker Menschen zu erfahren“, so Linkmann. Weitere Informationen über die Hospiz-Stiftung Region Einbeck-Northeim-Uslar und ihre Projekte gibt es auf der Homepage hospiz-stiftung-northeim.de im Internet. kat